

ご挨拶

尾道リトルシニア野球協会
会長 小川博造

平素より、私たち尾道リトルシニア野球協会の活動に対し格別のご高配を賜り、役員はじめ関係者一同、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年から続いておりますコロナウイルスの影響は今現在も世界中で猛威を振るっており、改めてウイルスの怖さを痛感しているところです。

しかしながら野球界におきまして今シーズンは、昨年とは違い、プロ野球、社会人野球、大学野球は予定通り実施されましたし、高校野球甲子園大会も一部条件付きではありますが開催する予定であります。

日本リトルシニア野球協会におきましても全国選抜大会(春の全国大会)、日本選手権大会(夏の全国大会)、支部春季予選大会、全国連盟記念大会(林和男国際大会)、西日本大会、ジャイアンツカップ、ほぼ全ての大会が開催済、又は開催予定です。

当協会が主催し、尾道市等、各機関の後援と皆様方の多大なご支援ご協力をいただきながら毎年8月に開催しております『尾道市長旗争奪中学硬式野球大会』は遠方のチームの参加をいただくため、宿泊を伴います。主催者側としましても感染拡大防止の観点から、昨年に続きやむなく中止を決断しました。

しかしながら中学3年生をこのまま卒団させて良いものか、我々に出来ることは無いかと役員一同、熟考協議の末、感染予防対策を徹底し規模を縮小して大会を開催することを決断し、多くの友好チーム賛同の元、ここに『広島県中学硬式野球交流大会』を開催する運びとなりました。

開催にあたり、ご支援ご協力を賜りました皆様方へ衷心より感謝申し上げるとともに中学球児にとって本大会が実り多く、心に残るものとなり、次の舞台へ向かって邁進し益々のご活躍をされますよう祈念申し上げて、ご挨拶といたします。